
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ５ １ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

令和４年３月７日（月） 
 

    (1)  １０ 番  村 中 浩 明  議 員 

 (2)   ４ 番  東   健 而  議 員 

(3)  １８ 番  原 田 敏 匡  議 員 

    (4)  １２ 番  住 吉 年 広  議 員 

 (5)   ２ 番  工 藤 祥 子  議 員 

    (6)  ２０ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

 

 

 

令和４年３月８日（火） 
 

  (1)  １５ 番  佐 藤 広 政  議 員 

    (2)   ３ 番  杉 浦 弘 樹  議 員 

    (3)  １１ 番  鎌 田 ちよ子  議 員 

    (4)   ６ 番  佐 賀 英 生  議 員 

    (5)   ９ 番  富 岡 直 哉  議 員 

(6)   １ 番  佐 藤   武  議 員 

 

 

 



 

 むつ市議会第２５１回定例会一般質問 

 

（令和４年３月７日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１ １０ 番 村  中  浩  明  議 員 

２  ４ 番 東     健  而  議 員 

３ １８ 番 原  田  敏  匡  議 員 

４ １２ 番 住  吉  年  広  議 員 

５  ２ 番 工  藤  祥  子  議 員 

６ ２０ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

７ １５ 番 佐  藤  広  政  議 員 

８  ３ 番 杉  浦  弘  樹  議 員 

９ １１ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

１０  ６ 番 佐  賀  英  生  議 員 

１１  ９ 番 富  岡  直  哉  議 員 

１２  １ 番 佐  藤     武  議 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質 問 者   １０番  村  中  浩  明  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．ごみ出し支援につい

て 

(1) 自力でごみ出しができない方の

現状について 

(2) ごみ出しに苦労する方々のニー

ズ把握について 

(3) 戸別回収を行うことはできない

か 

市 長 

 

２．図書館の利便性向上

について 

(1) 電子図書サービスについて 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質 問 者    ４番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．経済対策について (1) 市経済の現状について 

(2) 市の業種ごとの経済統計につい

て 

(3) 第一次産業の対策について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質 問 者    １８番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．宮下市政のこれまで

とこれからの歩みにつ

いて 

(1) 市長就任からこれまでの所感に

ついて 

(2) ＭＡＮＩＦＥＳＴＯ’２０１８で

掲げた選挙公約７項目の成果と評

価について 

(3) ３期目出馬について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 者   １２番  住  吉  年  広  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．ＨＳＣ(ハイリ―・セ

ンシティブ・チャイル

ド)への理解と支援に

ついて 

(1) ＨＳＣという概念について教育

委員会として、どのように認識・把

握されているか伺う 

(2) 学校教育現場へのＨＳＣに関す

る情報の周知啓発を行うとともに、

教員の資質の向上や教育環境の改

善が必要だと考えるが市の見解を

伺う。 

教 育 長 

２．マイナンバーカード

について 

(1) これまでの交付件数をお示しく

ださい 

(2) 健康保険証を登録する際の方法

は、どのようなものがあるのかお示

しください。 

(3) 令和３年 11月 19日に閣議決定さ

れた１人当たり２万円分のポイン

トを付与するマイナポイント事業

の概要と、今後の市の対応について

伺う 

市 長 

 



質 問 者    ２番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．障がい者雇用につい

て 

(1) むつ市は障がい者の法定雇用率

達成に取り組むべき 

市 長 

 

２．使用済燃料中間貯蔵

施設について 

(1) ２００５年の県民説明会での「搬

出先」に関する発言について 

(2) ＲＦＳ社は、５０年間貯蔵後に搬

出できない時、原発問題に取り組む

ある市民団体に搬出元の電力会社

に戻すと返答していましたが、認識

していますか 

(3) 杉山肅元市長は、搬出について国

に法制化を求める発言をしていま

したが、どのように考えますか 

(4) 国の全量再処理路線について、ど

のように考えますか 

(5) 使用済燃料中間貯蔵施設の安全

性について、どのように考えますか 

市 長 

 



 

 

質 問 者   ２０番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．市長の政治姿勢につ

いて 

(1) 現下の社会情勢及びむつ市政の

課題について、所見を求む 

(2) アフターコロナに向けた出口戦

略について、どう考えているか 

(3) 上記の課題を克服するため、引き

続き、むつ市政の先頭に立ち市民の

期待に応え、責任を果たす決意はあ

るか 

市 長 

 

２．高齢化社会の諸問題

について 

(1) 終活に悩む高齢者世帯からの相

談専用窓口が必要ではないか 

(2) 死亡に伴う手続きの市役所窓口

一元化が必要ではないか 

(3) 無縁物故者慰霊碑の供養状況等

はどうなっているのか 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質 問 者    １５番  佐  藤  広  政  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．高齢者政策について (1) むつ市の高齢化率の状況及び今

後の見通しについて 

(2) 高齢者の就業及び所得の確保に

ついて 

(3) 高齢者の学習及び社会参加の推

進について 

(4) 高齢者の生活環境の整備につい

て 

(5) 認知症高齢者の支援について 

市 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質 問 者    ３番  杉  浦  弘  樹  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．除排雪体制について (1) 除排雪業務に参入を希望する事

業者への周知について 

(2) 除雪の出動基準について 

(3) 気温上昇による雪解けの際の除

雪体制について 

(4) 除雪技術向上に向けた取組につ

いて 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質 問 者   １１番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．空き家等の対策につ

いて 

(1) 国の空家等対策の推進に関する

特別措置法施行後の本市の取組に

ついて 

(2) 空き家の現状と空き家率の推移

について 

(3) 特定空家等対策の現状について 

市 長 

 

２．市民の健康寿命の延

伸について 

(1) 帯状疱疹を未然に防ぐワクチン

接種と周知について 

(2) 帯状疱疹ワクチン接種への助成

について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質 問 者    ６番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育行政について (1) 本年度の全国学力・学習状況調査

の正答率に関して 

① 正答率の結果について、教育長

の見解はどうか 

② 新型コロナウイルスに係る影響

はあるのか 

③ 授業時間は例年どおり確保され

ていたのか 

教 育 長 

２．学校における防災（津

波）対策について 

(1) 正津川小学校の避難対策につい

て 

(2) 田名部中学校及び周辺校並びに

大湊小学校の避難対策について 

市 長 

教 育 長 

３．大間原子力発電所に

係るオフサイトセンタ

ーについて 

(1) 現在の状況と今後について 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質 問 者    ９番  富  岡  直  哉  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．民生委員・児童委員

について 

 

(1) 当市の現状と課題について 

(2) 市の連携・協力体制について 

(3) 活動しやすい環境整備について 

市 長 

 

２．交通安全対策につい

て 

(1) 当市における交通事故の推移と

特徴について 

(2) 信号のない横断歩道での一時停

止の現状と対策について 

(3) キッズ・ゾーンの設置について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質 問 者    １番  佐  藤     武  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．子どもの医療費・学

校給食費無償化につい

て 

(1) 無償化を今後どのように進めよ

うとしているか 

市 長 

教 育 長 

２．市職員の職員評価制

度について 

(1) 職員評価と給与のリンクについ

て 

市 長 

３．小中学校教職員の勤

務時間管理について 

(1) 適正管理の取組について 教 育 長 
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